## "Miércoles Gourmet 50% dscto en restaurantes seleccionados" - Agosto 2025

TCEA Máxima 165.18% calculada considerando la TEA máxima aplicable: 109.83% Ejemplo: Ejemplo: Consumo S/ 1000, plazo 12 meses, con envío virtual de estado de cuenta mensual, membresía anual Tarjeta CMR Visa Clásica S/ 69, Seguro Desgravamen mensual 3.29% del promedio diario de la deuda que mantengas durante tu periodo de facturación, máximo S/13.90, aplica interés moratorio. Año 360 días, ITF 0.005%. Membresías varían por tipo de tarjeta, ver Tarifario de nuestras Tarjetas CMR en www.bancofalabella.pe y Agencias. Las cuotas son calculadas a 30 días, por lo que, si el plazo transcurrido entre la fecha de compra y el primer vencimiento es diferente de 30 días, su primera cuota reflejará un ajuste de interés por dicha diferencia.

TREA Cuenta de Ahorro Banco Falabella 0.00%: TREA referencial calculada considerando la TEA:0.00% para un depósito de S/1,000 a un plazo de 12 meses, total de intereses: S/0.00. Todos los retiros y depósitos están sujetos a ITF. Depósitos respaldados por el Fondo de Seguro de Depósito vigente (FSD). Más información en fsd.org.pe. Información sobre condiciones y tarifarios de productos pasivos en bancofalabella.pe u Oficinas. El límite de compras con la Tarjeta de Débito de Banco Falabella en POS físico es de S/10,000 soles o US\$ 5,000 dólares por día y para compras por internet de S/3,000 soles o US\$750 dólares por día.

Condiciones: 50% de descuento todos los Miércoles del mes en los restaurantes: "Madam Tusan", "La Terraza", "La Preferida", "Lala", "La Terraza de la Encalada" y "Fin del mundo asados" con locales ubicados exclusivamente en Lima. En "Mash", "Sono" y "Nuestra Picantería" con locales en Arequipa. En "Ají Fusion Street", "Piqa" y "El Kiosko", con locales ubicados en Piura. En "Fogata", "Nómada" y "Zhena" con locales ubicado en Trujillo. Importante: el restaurante Nómada no aplicará para el feriado del 6 de agosto. Monto máximo de descuento: S/150. Sin tope de descuento para los clientes Cuenta Sueldo Banco Falabella. Para que el cliente pueda acceder a la promoción del 50% de descuento sin tope, debe haber recibido sueldo (abono 5ta o 4ta categoría) en una Cuenta Banco Falabella en el mes anterior al mes en que desea acceder al descuento. Para ser considerado como abono de sueldo, el movimiento deberá reflejarse bajo una de las siguientes glosas: ABONO EMPLEADOR A CUENTA SUELDO MN o ABONO EMPLEADOR A CUENTA SUELDO ME.

Promoción válida todos los miércoles de agosto del 2025. Aplica en toda la carta, incluido bebidas y licores. El descuento se tiene que hacer efectivo a la solicitud del cliente y en el mismo momento del cobro del servicio. No se hará a través de devolución en el Estado de Cuenta del cliente. Solo se otorgará un descuento por mesa, el pago se realiza a través de una sola tarjeta. El descuento solo será válido para consumo en salón. No es válido para delivery, ni aplica para llevar. El descuento no aplica sobre otros descuentos, promociones, vales que el cliente pueda tener y/o que el restaurante pueda ofrecer. Participan todos los locales de la marca. No válido para el aeropuerto. Horario que aplica: desde la apertura del restaurante hasta el cierre. No válido para los dark kitchen de las marcas. Indispensable pagar con Tarjeta CMR y Débito Banco Falabella, presentando DNI físico para acceder a la promoción.

Información difundida de acuerdo al Reglamento de Gestión de Conducta de Mercado vigente.